

JEDER BRAUCHT FREUNDE

Minigottesdienst in der Schöpfungskirche Bischofswiesen, 7. Januar 2015

Zusammen mit dem reichen Zöllner Zachäus machen sich die Einwohner von Jericho (gespielt von den Kindern) auf den Weg, um Jesus zu begrüßen. Doch dieser will ausgerechnet den unbeliebten Zachäus besuchen. Als Jesus bei ihm zu Hause isst, spürt Zachäus, dass jeder Freunde braucht - auch er. So verspricht, er sein Leben zu ändern, und lädt seine Nachbarn zu sich ein.



Zachäus (Mitte) und seine neuen Freunde